

Rufus wurde im August 2004 in Griechenland geboren. Als er ein halbes Jahr alt war, habe ich ihn adoptiert und er kam nach Deutschland.

Mit 12 Jahren fing die Hinterhand an, schwächer zu werden.

Wir gingen von da an regelmäßig zur Physio. Leider ist Rufus sehr unentspannt dort gewesen, sodass ich es nach ca. 2 Jahren aufgegeben habe, mit ihm dorthin zu gehen und wechselte zur Osteopathie, in die Praxis Dr. Eul-Matern. Zwar ist er dort auch ziemlich unentspannt, was einfach in seiner Natur liegt, jedoch bin ich mir sicher, hätte ich das die letzten Jahre nicht mit ihm gemacht, würde er heute nicht mehr so gut laufen wie er aktuell läuft!

Rufus läuft täglich 1-2 Stunden. Manchmal sogar mehr. Er bekommt bis heute keine Medikamente. Er wird unterstützt mit (...) Produkten und auf ihn abgestimmte Mischungen der Praxis Dr. Eul-Matern.

Er ist nun 15,5 Jahre, ein ganz tolles Alter für einen großen Hund.

Rufus wurde stets gebarft- ab und an mal eine Dose darf auch mal drin sein :-)

Alles in Allem denke ich, mit guter Ernährung und guten Therapien kann man sehr viel für seinen Liebling beisteuern, sodass er "gesund" alt werden darf.

Liebe Grüße Manuela Folz mit Rufus